

Zehn Mädchen beim Schachtag

ACTION Einem Schnellschach-Turnier folgte der Ausflug zum Reiterhof.

NEUMARKT. Zum vierten Mal führte der Schachklub Neumarkt einen Mädchenschachtag durch, zu dem er zehn Teilnehmerinnen begrüßen durfte. Wie immer wurde zunächst ein Schnellschach-Turnier ausgetragen, bei dem neun Runden zu absolvieren waren.

Hierbei kam es in Runde zwei zum vorentscheidenden Duell der beiden Favoritinnen Eva und Maria Schilay, in dem sich Eva nach hartem Kampf gegen ihre jüngere Schwester durchsetzen konnte. Im weiteren Verlauf gab Eva Schilay nur ein Unentschieden ab und sicherte sich somit mit 8,5 Punkten zum dritten Mal in Folge den Titel. Maria Schilay belegte Rang zwei mit acht Punkten vor der stark aufspielenden Radena Burger mit sieben Punkten.

Einen ausgezeichneten vierten Rang erkämpfte sich Maria Franke mit 5,5 Punkten vor Katharina Ehrensberger (4), Daiana Burger (3,5), Jennifer



Die Mädels sicherten sich ihre Urkunden beim Schachtag. Foto: André Schilay

Schächtel (3), Eva Bärtl (2,5), Anna Heidner (2,5) sowie Patricia Schächtel (0,5). Für alle Teilnehmerinnen gab es einen kleinen Preis, eine gravierte Medaille sowie eine Urkunde und die besten Drei bekamen zusätzlich noch einen Pokal.

Im Anschluss an die Siegerehrung ging es zum Reiterhof von Familie

Franke in Hellberg bei Kastl. Dort stand unter Anleitung von drei Trainingsassistentinnen Pferdepflege, Bodenarbeit sowie Longenunterricht auf dem Programm. Ein circa 45-minütiger Ausritt auf der Waldrunde rundete einen gelungenen Mädchenschachtag ab, der allen Teilnehmerinnen wieder viel Spaß gemacht hat.